

# INFORMACIÓN POR MATERIAS OBJETO DE RECUPERACIÓN:

#### PLAN DE TRABAJO PARA EL CURSO 2025/2026

MATERIA: EPVA 1º (educación plástica visual y audiovisual)

Los alumnos con asignaturas pendientes tendrán un seguimiento personalizado. Podrán consultar dudas y cerciorarse de que siguen correctamente su plan de recuperación cuando lo requieran.

El programa individualizado versará, en todo caso, sobre las competencias básicas programados en el curso académico anterior que no hayan sido adquiridas suficientemente por el alumno y que serán trabajadas a través de láminas, tareas de carácter práctico y una prueba escrita y práctica.

El alumno será convocado en **dos fechas diferenciadas**. Una para entregar las láminas y ejercicios propuestos por el departamento y otra para realizar un examen presencial.

Las láminas serán entregadas por la jefa de departamento y recogidas por la misma. La relación de láminas y ejercicios prácticos que el alumno debe entregar y que se aportarán al alumno personalmente. Así como la fecha y día de entrega.

Además de La enumeración de temas y contenidos que el alumno debe estudiar. Así como las fechas y horas de la convocatoria al examen escrito y los materiales necesarios para la realización del examen.

Entrega de láminas el:

Martes 3 de febrero del 2026 durante todo el día

Realización del examen el:

Martes 14 de abril del 2026 a las 10:20- 11:10

La recuperación de Educación plástica Visual y Audiovisual constara de:

### 1. ACTIVIDADES

Se entregará al alumno el porfolio de actividades que debe presentar. Si las láminas no se considerasen aprobadas, se harán constar las correcciones necesarias para subsanarlas. Una vez rectificadas, se presentarán el día de la convocatoria de examen para ser nuevamente evaluadas. Se hace hincapié en la realización individual del alumno y no la copia o realización de un tercero.

## Relación de láminas:

- 1. Porfolio de ejercicios. Teóricos y aspectos relacionados con la **geometría**.
- 2. Láminas relacionadas con el color.
- 3. Lámina relacionada con el encaje del dibujo y el cómic.
- 4. Lámina relacionada con el tratamiento de la luz en el dibujo y la figura humana.
- 5. Lámina relacionada con el trazado de rectas perpendiculares y paralelas.

Avda. Reyes Católicos, 2 - 47006 Valladolid - Teléfono 983 414 877 -- http://www.jcyl.es

1



6. Lámina relacionada con las técnicas artísticas.

#### 2. EXAMEN:

Los temas y contenidos enumerados se corresponderán con los temas y contenidos del libro de texto que el alumno ha manejado durante el curso escolar de 1º de ESO.

Libro de texto: **Educación Plástica visual y audiovisual I ESO.** *Educación Plástica visual y audiovisual A ESO. Graphos.* Editorial MC GRAW HILL. ISBN: 978- 84- 486- 2613- 6

### 3- MATERIAL NECESARIO para el examen:

- Lapiceros, goma de borrar y sacapuntas.
- Escuadra, cartabón y regla graduada.
- Compás.
- Lápices de colores.

## CRITERIOS DE CALIFICACIÓN

## Las láminas se ponderarán con un 30%

Se relazará la suma de las calificaciones obtenida en las 6 actividades y se realizará la media.

los exámenes se ponderarán con un 70%

En Villarcayo, Burgos a 23 de septiembre de 2025

EL/LA PROFESOR/A

Fdo.:Yolanda Santamaría Galerón

Dpto. Dibujo

IES Merindades de Castilla